

違法ヤード撲滅へ

鈴木 違法ヤードの問題は、四街道市にとって差し迫った課題です。市長就任後、さっそく課題の多いヤードを視察しました。

田沼 千葉市で、業者に対して厳しい条例ができていますので、周辺自治体に違法業者が流出してくるリスクがあります。現在、県では県全体をカバーする厳しい条例の準備が進んでいます。私も県議会で幾度となく要望し、推進してきました。さらに加速化します。

鈴木 ルールを守らない事業者の場合、たとえば雨が降るとヤード場内から油が漏れて、地下に浸透するなど、環境への悪影響が懸念されます。**市民の暮らしや本市の自然を守るため、条例の早期成立をお願いします。**

田沼 熊谷知事と共に取り組みます。市長の想いもしっかり当局に伝えます。



災害に強いまちづくりを!

田沼 市長は災害対策に力を入れていますが、どのように進めていきますか?

鈴木 大規模災害はいつ起こるかわかりません。災害時の避難所派遣職員を増強するとともに、福祉避難所の充実や防災インフラの整備を進めています。また、**多様な民間企業と支援協定**を結び、物資の供給など災害時の支援体制を強め、災害対応力を高めています。

田沼 重要ですね。令和元年の台風の時は、停電が長期化し、市民生活に大きな影響がでました。せめて避難所に行けば電気が使えるように、私は避難所や医療機関の非常電源整備を県に求めています。

鈴木 災害に強い四街道市となるために、県の支援は大変助かります。よろしくをお願いします。



～対談を終えて～

田沼 市長が変わり、四街道市政は大きく変わりました。改革を止めずに邁進することが、今こそ必要です。私も同じ若手政治家として、協力していきます!



応援弁士



参議院議員(元横浜市長) **中田 宏氏**



参議院議員 **うすい 正氏**

決起大会のお知らせ

3/5(日)14時～
四街道市文化センター

四街道市大日396

最大のイベントです。
ぜひ一度、私の想いを
お聞きください!

会費無料
申込不要

